



2010~2011年度 R.I.テーマ

ありがとう

2010.7~
2011.6RI会長
レイ・クリンギンスミス
ガバナー
西川 武重郎R.I.第2570地区 第3グループ
所沢東ロータリークラブ

週報

2011年6月30日号



第1026回 最終夜間例会 PROGRAM

- 1 点鐘(会長)
- 2 ロータリーソング齊唱
- 3 来賓紹介(副会長)
- 4 会長挨拶
- 5 幹事報告
- 6 出席報告
- 7 委員会報告
- 8 記念祝福
- 9 スマイルボックス
- 10 懇親会

本日の記念祝福 (なし)				
出席報告				
月日	総数	出席	MU	%
6/30	39			
6/16	39	29	1	83.33
当番 プログラム				
本日	親睦委員	最終夜間例会 セレス 点鐘 18:30		
7/7(木)	越阪部会員	新年度「事業計画発表」		
7/14(木)	梶山会員	「事業計画発表」「4ヶ行」会長・幹事来訪」		
7/21(木)	木曾会員	卓話 所沢市長「当麻よし子様」		

第1025回 例会 6月 16日



四つのテスト

1 真実かどうか

2 みんなに公平か

3 好意と友情を深めるか

4 みんなのためになるか どうか

ROTARY CLUB
OF
TOKOROZAWA EAST

- 例会日: 毎週木曜日(12:30~13:30)
- 例会場: セレス所沢
- 住所: 所沢市星の宮1-3-5
TEL 04(2923)4122

- 事務局: 所沢市南住吉22-28
TEL 04(2928)6363
FAX 04(2928)6369
- E-mail: info@te-rc.com
- HP: http://www.te-rc.com

会長 齊藤 栄二
幹事 肥沼 一彦
会報広報委員長 藤永 博

会長挨拶**齊藤 栄二**

先日、森田進二郎牧師のところへお見舞いに肥沼幹事と一緒に家の方に行って来ました。顔色も良くいつもと変わらないような入院していたとは思えないほど元気でした。もう少し養生してからまた例会に出席して頂けるとの事でした。

今年度最終のファミリー例会（萤観賞会）に大勢の方が参加を頂き盛大に、また無事に楽しく過ごすことができました。

竹筒のとっくりと盃を作ってくれた中島さんにも感謝いたします。

昨日も今年度はゴルフ会も2回しかできませんけど怪我もなくて多数の参加をいただき無事に楽しく過ごすことができました。

ありがとうございました。

先日11日（土）に志木市民会館に於いて地区大会の中止として西川ガバナーはじめ地区役員と第三グループの会長、幹事の地区会合が行われ私と幹事肥沼と参加して来ました。

今日は、その辺の報告を会長あいさつとさせていただきます。

先ず、はじめに西川ガバナーが今年度は波乱万丈な年度だったとして話がはじまりました。

当然東日本大震災のことですが、今回ガバナー会で決議したことは各会員に1万円／年間×5年間を最低被災地への義援金を協力したいとして会員皆さんとの協力をお願いすると決定されたと聞いております。被災地のクラブに対して5～10のクラブで一つのクラブを支えて援助する方向として決めました。

毎回ガバナー会はいつも都内で行うところ今回は2520地区の岩手、宮城の檜山ガバナーが今回は、ぜひこちらでガバナー会をして欲しいと要望があり会議をしたと言わされました。

ガバナー会で現地の被災地を視察して西川ガバナーが感動した話を紹介したいと思います。被災地を廻っているバスの中で、陸前高田の現在幹事である人が言う話ですが、（今はとてもじゃないけどロータリーどころではない、自分の家も会社も津波に流されて、奥さんまで亡くされたそうです。そんな中で、それでもロータリーアンとして活動をされているそうです。今回自分がロータリーの会員であると同時に日本のロータリーは勿論ながら世界のロータリーからの支援を大勢の人から受けてロータリーとしての友情を深く感動したとの言う話でした。）

それと今回、同じ被災地市民の方が自分達のロータリー活動を見て、ぜひロータリーに入会したいとの話で、このような最中で入会させる事もクラブとしては事務所も何にも無くロータリーパッチなども無く、他のクラブに頼んで入会式を行ったそうです。そんな話が今回の会合では印象的な話でした。

他には、例年どおりの地区大会としての地区役員の挨拶と報告、各部門報告と表彰式があつたのですがその時間が長かったと思いました。うちのクラブとして表彰されたのは2009～10年度「会員増強協力クラブ」1位が本庄RC、2位は7クラブ、3位が3クラブの中で、うちのクラブは2位に表彰されております。

「ロータリー財団特別寄付者」で第3グループでは5名の中で、うちのクラブ会員では竹山登会員が表彰されております。

その後、懇親会となりましたが特にアトラクションもなく、ささやかな懇親会でしたがいつもよりも最後まで残られた方が過去より以外に多かったと思いました。

幹事報告**肥沼 一彦**

本日は、第1例会に統一してクラブ協議会を開催します。下期事業報告と時間がある場合は上園エレクトより次年度委員会構成表の説明をして頂きます。

1. ホタル鑑賞会には会員及び家族の方々に参加頂き盛況の中開催できました。お礼申し上げます。又昨日の斎藤杯第2回ゴルフコンペには23名の参加、素晴らしい天気で開催できたことも合せて感謝致します。優勝者飯田クラブ奉仕委員長と一緒に回った私も久しぶりに喜んでいる飯田さんの顔が思い浮かび、他人事には思えませんでした。
2. 次週の例会は休会、最終例会は6月30日点鐘18:30です。時間厳守でお願い致します。

クラブ協議会「下期事業報告②」**■広報・会報委員会****藤永 博**

「見やすい週報」「ダラダラしない週報」をスローガンに一年間作成して参りました。写真を多く載せ、卓話も簡潔にしました。ホームページも早めのアップを心がけました。会員の皆さん、もう一度お願ひします。「所沢東クラブのホームページ」を見て下さい。

■SAA**竹山 登**

例会中の私語の禁止、携帯電話のマナーの徹底を図ってきましたが、時には近隣席の会員への迷惑があったこと、又次回例会当番の確認が不十分なところがありました。

■世界社会奉仕委員会

深井 雅俊

世界社会奉仕委員会の各種研修セミナーの参加を致しました。新世代への理解を皆様に広げることが出来ず残念でした。米山奨学会委員会では、多くの皆様から（広く浅く）30万円のご寄付を頂きました。有難うございました。

■ロータリー財団委員会

日野 義弘

当初の計画通り会員の皆様のご協力により、各プログラムの参加及び寄付目標を確実に実施することができました。

1. 寄付目標（会員一人200ドル）の達成内訳

①クラブ（会員上・下分担金100ドル） 3,850ドル
②個人特別寄付（会員一人100ドル） 5,100ドル

全会員（39名）によるこれまでの最高額達成
合計8,950ドル（会員一人平均229ドル）

2. 財団プログラムとして、地区財団推進補助金委員長柴崎典一様、委員の細渕克則様による「財団の仕組み」の卓話、同日国際親善奨学生の井川麻里子さんのお話

3. 創立記念事業（2/24）として地区財団補助金プログラムを活用して光の園施設に音楽療法機器一式（352,000円）の贈呈式を光の園施設にて行いました。

4. 5月19日JHP・学校を作る会事務局長の中込祥高様の卓話と5万円の寄付を贈呈しました。

「原発について」 会長 齊藤 栄二

—「原子力教育の充実必要～山下宏文氏（京都教育大教授）の記事から」

福島第一原発の事故後、放射線や原子力の知識啓発が課題となっている。教育現場の現状についてこれまで、小中学校では放射線や原子力についてほとんど教えていないのが実情だ。原発事故後に登場した放射線量の数値やデータの意味を理解できる人が少なかったのも無理はない。誤った知識による風評被害の遠因にもなったと思う。中学理科では「放射線の性質と利用」を学ぶことになったが、「触れる」程度の内容だ。文部科学省と資源エネルギー庁は昨年2月、小中学校向けの副読本「わくわく原子力ランド」「チャレンジ原子力ワールド」を発行した。事実を正しく知つてもらう狙いで、私は企画制作委員長を務めた。しかし「(原発は)大きな津波が遠くから襲ってきたとしても機能が損なわれないよう設計」「設計は想定されること(地震や津波)よりもさらに十分な余裕を持つ」などの表現は結果的に正しくなかった。専門家の意見を踏まえたものだが、反省しなければならない。

米スリーマイル島の原発事故後、スウェーデンで

は原子力教育を充実させた。日本でも、今後は教育や啓発を十分行うべきだ。

将来を担う子供が正しい知識を得ることは特に重要で、電力量に占める原発の割合やメリット、今回の事故の経過や原発事故のリスク、放射線の人体への影響などを学校でバランスよく扱う必要がある。

今後の原発のあり方を考えるにしても、国民がまず正しい知識を持たなければ選択することはできない。

ニコニコボックス 1025回例会 2011年6月16日

齊藤 栄二 昨日は齊藤杯ゴルフコンペ第2回目を今年度無事にできたことに感謝します。有難うございました。

肥沼 一彦 先週のホタル鑑賞会、昨日の齊藤年度のゴルフコンペと会員の皆様にはご参加を頂き、感謝致します。例会も後2回となり淋しいような嬉しいような！！とにかく最後までガンバります。

上園 俊樹 本日齊藤会長のお許しを受け、今年度の委員会構成表並びに7月プログラムを配布させて頂きます。いよいよ後半月で新年度もスタートさせて頂きます。本年度会長幹事のようにできませんが宜しくお願ひ致します。

野本 俊光 前回のほたるの例会には家族大勢で参加させて頂き、楽しい一夜を過ごしました。

林 壽一 昨日の齊藤年度最終ゴルフコンペ皆様お疲れ様でした。今日12時に弁当の配達があり、早退致します。会報広報の皆様ごめんなさい。

梶山 虎雄 昨日のゴルフコンペは絶好の天気に恵まれとても涼しかったのですが、スコア一はいま一、いま二、いま三、でした。でも楽しい一日を過ごすことができ、親睦委員会の皆様有難うございました。

飯田 政義 齊藤年度第2回ゴルフコンペにて、優勝、ベスグロを「まさか」「まさか」頂きました。妻も3位に入賞致しましたのでニコニコします。

飯田 政義 親戚の姪が韓国人と結婚しました。

結婚記念 齊藤栄二 梅沢雅利

入会記念 藤永博

本日合計 23,000円

累計額 1,000,000円有難うございました。



■クラブ協議会「次年度構成表について」 会長エレクト 上園 俊樹
所沢東ロータリークラブ 理事・役員及び委員会構成表(2011.7.1～2012.6.30)

理 事 会	
会 長 長 (役員) 上園 俊樹	
副 会 長 長 (役員) 武藤 正	
会 長 工 し ク ト (役員) 平岡 宗一	
幹 会 計 (役員) 小寺 黙	
会 計 (役員) 野本 俊光	
直 前 会 長 (理事) 齊藤 栄二	
クラブ奉仕委員長 (理事) 深井 雅俊	
職業奉仕委員長 (理事) 梅沢 雅利	
社会奉仕委員長 (理事) 中島 洋志	
国際奉仕委員長 (理事) 末山 徹	
副幹 事 (理事) 飯田 政義	
会 計 監 督 (役員) 中村 三則	
会 計 (役員) 野口 展男	
会 場 監 督 (SAA) (役員) 上田 福三	
副SAA (代理) 翁 正典	
会 場 監 督 (役員) 丸橋 宏	

常任委員会		委 員		員		任 務	
会員組織委員会		梶山 虎雄		職業分類、会員選考		職業分類、会員選考	
委員長 島田 孝男		野本 俊光		増強・退会防止		増強・退会防止	
会員研修委員会 (クラブ研修リーダー)		木曾 守男		ロータリー情報、雑誌		ロータリー情報、雑誌	
委員長 森田 進二郎		中村 三則		新入会員研修		新入会員研修	
例会企画・運営委員会		野口 展男	翁 正典	梶山 虎雄	SAA, 副SAA	梶山 虎雄	SAA, 副SAA
委員長 野藤 修三		上田 福三	丸橋 宏	上田 福三	プログラム、出席	上田 福三	プログラム、出席
親睦委員会		杉山 俊一	新倉 良之	杉山 俊一	親睦、スマイル	杉山 俊一	親睦、スマイル
委員長 藤永 博		日野 義弘	林 壽一	日野 義弘	親睦、スマイル	日野 義弘	親睦、スマイル
会報・広報委員会		上田 福三	岩田 裕之	上田 福三	親睦、スマイル	上田 福三	親睦、スマイル
委員長 森田 進二郎		森田 進二郎	石井 恵美子	森田 進二郎	クラブ会報、広報、記録	森田 進二郎	クラブ会報、広報、記録
会報・広報委員会		竹山 登	林 壽一	竹山 登	親睦、スマイル	竹山 登	親睦、スマイル
委員長 洞口 史典子		秋場 孝三郎	岩田 裕之	秋場 孝三郎	親睦、スマイル	秋場 孝三郎	親睦、スマイル
社会奉仕委員会		森田 辰男	梶山 虎雄	森田 辰男	職業奉仕	森田 辰男	職業奉仕
委員長 梅沢 雅利		越阪部 征衛	岩田 裕之	越阪部 征衛	職業奉仕	越阪部 征衛	職業奉仕
社会奉仕委員会		竹山 登	石井 恵美子	竹山 登	社会奉仕	竹山 登	社会奉仕
委員長 中島 洋志		肥沼 一彦	秋場 孝三郎	肥沼 一彦	社会奉仕	肥沼 一彦	社会奉仕
(代理 竹山 登)							
社会奉仕委員会							
委員長 中島 洋志							
(代理 竹山 登)							
国際奉仕委員会							
委員長 末山 徹							
(代理 石田 啓子)							
世界社会奉仕委員会		本橋 孝義		本橋 孝義	国際友好	本橋 孝義	国際友好
委員長 石田 啓子		野本 俊光		野本 俊光	新世代・世界社会奉仕	野本 俊光	新世代・世界社会奉仕
ロータリー財団委員会		木曾 守男		木曾 守男	ロータリー財団	木曾 守男	ロータリー財団
米山槻学会委員会		中村 三則		中村 三則	米山槻学会	中村 三則	米山槻学会
委員長 柳内 仁							

齊藤杯第2回ゴルフコンペ報告

鶴ヶ島のジェイゴルフに於いて、6月15日朝早くより、23名の参加を頂きゴルフコンペが行われました。当日は、絶好のゴルフ日和で暑くもなく日照りもなく楽しい一日でした。グリーンが難しく、スコアーの方は思うようにならなかつた人もいたようですが、結果は優勝 飯田政義さん、準優勝 特別参加の斎藤博元市長、3位 飯田美由紀さんでした。飯田夫婦で仲のよいところを見せつけられ微笑ましい一日となりました。…親睦委員会

